

Pide Monreal alcanzar tregua en Tamaulipas

En el Senado, el líder de la bancada de Morena, Ricardo Monreal, llamó a alcanzar una tregua y un acuerdo en Tamaulipas entre la oposición, el gobierno y los grupos parlamentarios, que permita que el resultado de la elección se respete y se garantice una transición política ordenada.

El también presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado consideró que dado el clima de hostilidad que se vive en la contienda electoral, es necesario garantizar a los ciudadanos una elección pacífica y que su voto sea respetado.

El legislador afirmó que en Tamaulipas hay un manejo faccioso de los órganos locales electorales, por lo que solicitó al INE atraer la elección o intervenir porque “están ocurriendo cosas graves”.

Señaló que los alcaldes de Ciudad Victoria, Nuevo Laredo y Reynosa tienen órdenes de aprehensión e, incluso, detuvieron al dirigente de Morena de Ciudad Madero.

“Se utilizan brigadas de docentes y personal de salud en favor del candidato del partido oficial y se distribuyen cada mes 500 mil despensas bajo el pretexto de un programa contra el hambre”, afirmó.

Planteó, además, formar una comisión plural para los estados que presentan focos rojos, fundamentalmente Tamaulipas, Durango y Aguascalientes.

En otro tema, insistió en la necesidad de realizar elecciones primarias, organizadas por el INE, para designar al candidato de Morena a la Presidencia en 2024, pues el método de las encuestas está muy desgastado. — *Eduardo Ortega*

UNA PROPUESTA.

Ricardo Monreal planteó formar una comisión plural para los estados que presentan focos rojos de cara a la elección del 5 de junio.

